
 

 

 

 

 

 

 

平成 26年度の学校関係者評価について報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

５つすべての項目で「次年度以降に期待」という評価がなくなり、十分もしくは概ね達成できたという

評価でした。保護者の皆様にもあらためて結果報告書は配布いたします。 

 

 

 

学校評価を踏まえ、学校と保護者との連携がより重要だということが 

明らかになりました。 

保護者の学校行事への参加を促すための知恵を出し合いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校正門前の道路拡張工事に伴い、学校のフェンスも新しくなります。 

3月 11日まで工事を行っています。何かとご不便をおかけします。 

生徒には通学路での注意を喚起していきますが、ご家庭でもご指導のほどよろしくお願いします。 

牛込第一中学校 準地域協働学校 

運営協議会だより No.9 

平成 27 年 2 月 25 日    代表：津吹一晴   校長：赤沼保江 

 

 

 

 

学校関係者評価の結果ができあがりました 

保護者の皆さん！ぜひ学校に来てください 

体力の向上 

確かな学力の育成 

特色ある教育 

豊かな心の育成 

連携強化を目指す 

ホームページをぜひご覧ください！ 

【より見やすくためになる】を目指して 

活性化していきます 

こんな行事を行っています 

上級学校を知ろう 

（高校の先生方が来校し各校の特色を話したり、生徒からの質問を受け付けます。） 

校内ハローワーク 

（各業界で活躍中の方々からお話を伺います。実体験をさせてくれる業種もあります。） 

ネオタイム発表会 

（1 年間を通して学習してきた研究の総まとめです。代表者が発表しますが全員の作品が展示されます。） 

工事のお知らせ 


